

Sehnde

13:00 Uhr / 04.05.2021

## Streit um Ansiedlung von Delticom: Auch Heimatbund ist dagegen

Die Kritik wächst: Nun hat sich auch die Sehnder Gruppe des Heimatbundes Niedersachsen gegen die geplante Ansiedlung des Onlinereifengroßhändlers Delticom im Gewerbegebiet Sehnde-Ost ausgesprochen.



**Sehnde.** Die Kritik an der geplanten [Ansiedlung des Onlinereifengroßhändlers Delticom](#) im Gewerbegebiet Sehnde-Ost an der Kommunalen Entlastungsstraße zieht weitere Kreise. Nun hat sich auch die Sehnder Gruppe des Heimatbundes Niedersachsen gegen die Pläne ausgesprochen. Zugleich ruft der Heimatbund seine Mitglieder und auch die Bevölkerung auf, die dagegen gerichtete Onlinepetition unter [openpetition.de](#) zu unterstützen. Die Ostern erstellte Petition von vier Rethmarinnen haben bisher 2159 Menschen unterzeichnet, davon 1376 Sehnder (Stand 3. Mai). „Es ist generell ein Unding, dass in unserer Börde-Region mit ihren hervorragenden Ackerböden immer neue Gewerbegebiete geplant werden“, kritisiert der Sehnder Heimatbund-Vorsitzende Heinz-Siegfried Strelow.

ANZEIGE

Region: Sehnde

**Keine Logistikunternehmen in Sehnde Ost!**  
Betrifft Sehnde, Ortsteile und umliegende Kommunen

Sehnde  
Rethmar  
Es geht um diese Fläche

Bauen

**ES IST 5 VOR 12: KEIN LOGISTIKUNTERNEHMEN IM GEPLANTEN GEWERBEGEBIET SEHNDE-OST!**

Linda Delkeskamp

Petition richtet sich an **4** Stellungnahmen

Bürgermeister Olaf Kruse

**2.159** Unterstützende **1.376** in Sehnde

100% von **490** für Quorum

Gestartet 03.04.2021 | Sammlung noch > 4 Wochen | Einreichung | Dialog mit Empfänger | Entscheidung

Die Onlinepetition von vier Frauen aus Rethmar haben bereits 2159 Menschen unterzeichnet, davon 1376 Sehnder (Stand 3. Mai). Quelle: Open Petition (Screenshot)

Es müsse endlich Schluss sein mit der „Landschaftsverchandlung und Bodenversiegelung“. „Wenn noch Gewerbe angesiedelt werden soll, dann bitte auf Industriebrachen“, sagt Strelow. Es sei zudem „ein Aberwitz“, in geringer räumlicher Entfernung in Rethmar ein Neubaugebiet auszuweisen. Deren künftige Bewohner würden sich über den zunehmenden Schwerlastverkehr und die „idyllische Aussicht auf Mega-Hallen garantiert bedanken“, sagt Strelow ironisch.

*Von Oliver Kühn*



dz-4.de

Solaranlage: Diesen Fehler machen fast alle

Viele Hausbesitzer wünschen sich ein Solardach, aber immer wieder tritt bei der Planung ein Problem auf. Dabei muss es dazu nicht kommen.



Hören Heute

Schloß Ricklingen: 2 Deutsche suchen Tester für Mini-Hörgeräte

